

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!



宮野森小だより

令和元年5月31日

No. 3

TEL 88-3877

FAX 88-3878

学校教育目標：「ふるさとを愛し、夢に向かってがんばる児童の育成」
(きらっと夢、あふれる笑顔、宮野森っ子)

<http://miyanomori-higashimatsushima-c.ed.jp/>

運動会、御声援ありがとうございました!

「宮野森! 楽しく 笑顔で やりきろう」のローガンのもと、令和になって初めての運動会を実施しました。これまで子供たちは日差しが強いときも風が強いときも、くじけたりめげたりせず、教えてもらったことをしっかり覚えて、徒競走、応援合戦、リレー、親子競技、そして宮野森ソーランの練習を積み重ねてきました。

運動会当日は天候に恵まれ、子供たちは、赤組と白組に分かれて、元気いっぱいのすばらしい演技をしました。それぞれの競技で勝った喜びや負けた悔しさを味わいましたが、それ以上に勝敗を超えた達成感を得ることができたと思います。御家庭や地域の皆様に御参加いただき、子供から大人までみんなで盛り上がった運動会となりました。また、保護者の皆様には温かい御声援をいただくとともに、準備や片付け作業までお手伝いいただきましたことに、感謝申し上げます。

今週末には1学期も後半となります。各学年では校外学習や花山自然教室などが予定されています。これらの活動は、校外での集団活動を通して、自然の中で豊かな体験活動を経験させるとともに、公衆道徳やマナーを身に付けることを目的としています。安全に気を付けて、楽しく充実した経験となりますよう、御家庭でも話題にしていいただければ幸いです。



元気な行進を見せた1年生



旗手を務める相澤慶心さん



見事な選手宣誓の白鳥博基さん・大山寧々さん



最後まで走りきった2年生の徒競走



心を一つに全校で踊った宮野森ソーラン



刀強い走りを見せた3年生の徒競走



勝負は出た目が9割! 3・4年親子競技 男女とも接戦でした紅白対抗リレー



親子対決も見られました5・6年親子綱引き

たくさんの保護者の皆様、地域の皆様の御声援をいただき、すばらしい運動会となりました。ありがとうございました。今後とも子供たちのために、御支援、御協力をよろしくお願い申し上げます。

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土	
毎月22日は「飲酒運転根絶運動の日」です。		SCはスクールカウンセラーです					1
2 単Pバレーボール大会	3 (Q-U 検査) 街頭指導 委員会活動	4 (わくわくお話し会①) プール清掃 市Pバレー練習	5 (前期児童総会) クラブ② 4年校外学習(セック コク見学) PTA 教養部会 1900	6 SC来校 (スキル) 歯科検診 市Pバレー練習	7 (学級) 外国語活動 1・2年校外学習(宮戸) 4年ふるさと教室	8 中総体 市Pバレー練習	
9 中総体	10 (スキル) 登下校話し合い	11 (読書) 防災学級指導の日 新体カテスト 市Pバレー練習	12 (プール開き) 外国語活動 新体カテスト 内科検診 花山自然教室説明会	13 SC来校 (朝会) 2年校外学習(野 蒜市民センター) 人権教室(4~6年) 市Pバレー練習	14 (草取り) 外国語活動 図書寄贈式・コン サート	15 市Pバレー練習	
16 市総合防災訓練 地区ごとにぜひ ご参加ください	17 色覚検査(4年) (~21日) 職員会議	18 (児童集会①) わかばみんなの会 市Pバレー練習	19 (音楽集会) 外国語活動 人権教室(1~3年) 放課後子ども教室	20 SC来校 (スキル)Bタイム ごみ拾い作戦 全校たてわり浜清掃 市Pバレー練習 学校運営協議会	21 外国語活動	22 市Pバレー練習	
23 東松島市PTA連合会 バレーボール大会	24 (礼儀作法①) 1年鍵盤ハーモニカ講 習会	25 (読書) 4年校外学習(浄 水場)	26 (生活朝会) 外国語活動	27 SC来校 (スキル) 全校たてわり浜清掃 予備日	28 (たてわり遊び) 集金引き落とし 外国語活動 3年苗木植え	29	
*やむを得ず予定が変更される場合がありますので、御了承ください。							

7月の主な行事予定

1日(月)	委員会活動	14日(日)	とっておきの音楽祭
2日(火)	わくわくお話し会	15日(月)	海の日
4日(木)	着衣泳	16日(火)	学習参観・懇談会、6学年PTA行事
7日(日)	花山自然教室(～9日(火))	18日(木)	1・2年校外学習、PTA本部役員会
10日(水)	5年生振替休業日、放課後子ども教室	19日(金)	第1学期終業式
11日(木)	Bタイム、ごみ拾い作戦、職員会議	21日(日)	夏季休業日(～8/21)
12日(金)	中国(上海)5、6年生との交流		

学校生活から

【心温まる行動ですね！】5月10日(金)

野蒜駐在所の兎澤所長さんからお電話があり、「5年生の郷古麻奈さん、鈴木つぐみさん、栗原麗愛さんが50円を拾って届けてくれました」とのこと。運動会練習で忙しい中、心温まる行動ですね。ありがとうございます。

【里帰りした、松の苗】5月11日(土)

東京都大田区と東松島市で交流を進めている、「縁プロジェクト」の方々、大田区立松仙小学校支援地域本部、鎌倉女子大学の齋藤准教授が本校を訪問しました。震災後、松ぼっくりを持ち帰って苗木を育て、この度、その苗木を3本、本校に植えていただきました。



大きく育ててほしいですね！

◇「いちちょうの会」への入会、ありがとうございました。◇

本校では5月15日現在で62,200円の入会金が集まりました。ありがとうございました。鳴瀬地区での入会金は、各校の特別支援の学級数と人数に応じて分配され、わかば学級で有効に活用させていただきます。

児童の安全確保について

先日、神奈川県川崎市において暴漢による児童殺傷事件が発生しました。尊い生命が失われ、犠牲者が出たことに心が痛みます。お子様の登下校を、御家庭におかれましても、十分に気を付けていただくとともに、今後も更なる保護者の皆様、地域の皆様からの見守りをお願いいたします。